



国際ロータリー2620地区

長泉ロータリークラブ

週報

【2024-2025年度】



発行/会長:川瀬 一隆 幹事:望月 義明

例会/毎週水曜日 12:30~13:30

例会場/財米山記念館ホール

事務局/〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>



財団法人 米山記念館と竜舌蘭

第1834回 例会 2024.9.11 wed

裾野RCとの早朝合同例会

米山記念館清掃



長泉ロータリークラブ 会長あいさつ

会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

「秋季例祭前の合同草刈り」

9月も例祭前のこの時期になると、暑さも朝晩は少し過ぎやすくなってきましたが、まだまだ残暑も厳しく、夏の疲れも出やすい時期ですので皆さん体調管理をお願いいたします。記念館の中の草木も例年になくくらい伸びてしまっています。事前に業者さんにも入っていただきましたが、1時間程度の作業では終わることはできませんが、業者が出来ない箇所を中心をお願いします。朝7時の比較的暑くない時間帯からはじめましたが、洋服は汗でびっしょりの状態でした。毎年恒例の例祭前の草刈りです。裾野ロータリークラブと長泉ロータリークラブのメンバーで手分けして行っています。記念館の敷地内と梅吉翁のお墓の周り、記念館の中の窓拭きと例祭前に年2回行う私たちにとって大切な行事の一つであります。改めまして、この場を借りてしてお礼申し上げます。「皆さん 早朝よりお集まりいただきありがとうございます。秋季例祭前にお客様を迎えるために本日はよろしくお願いたします。」



出席報告

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
21名	21名	12名	61.90%

出席免除会員欠 0名 MU 1名

長泉町奨学生の近況報告

藤田 颯真さん

(長泉中学校卒業 → 沼津東高等学校1年)

入学式を終え、はや四ヶ月が経ちました。小学校・中学校での義務教育を終え、社会的な自立を果たし日々の生活にも影響が出てきました。通学は徒歩から自転車に、部活動は日が暮れるまで、教科数も著しく増えました。四月は慣れず、頻繁に体調を崩していました。今は少し落ち着いてきましたが、まだまだ余裕のない高校生活を送っています。そのような中で、僕はあることを身に付けました。日々の中に幸せを見つけることです。時間に余裕が持てず、趣味に中々手を付けられないことや、新しいことに挑戦できずストレスを溜め込んでしまうような状態に危機感を持ちました。そこで、小テストの結果が良かったことや、いつもより早く学校に来れたこと、先輩にほめられたことなどの出来事を自分のモチベーションの向上につなげました。このような意識を続けていることで、以前は気づけなかった幸せを見つけられるようになりました。夏休みに入り部活動が毎日のようにあったり、課題の量が多かったり、少し焦り気味な夏休みではありますが、充実したものになっています。九月の初めに行われるテストに向けて勉強に励んでいくつもりです。高校生活を送る中で「もうやめたい」「これはいいや」と投げ出したくなる瞬間があります。そのような時に奨学生として迎え入れて下さった長泉ロータリーの皆様の支援や、傍らで見守ってくれている家族や親友、そして自分の未来の為にもう少し頑張ろうと思えます。日々とても感謝しています。

佐久間 司音さん

(長泉中学校卒業→三島南高等学校2年)

高校生活が2年目になり、4か月がたった今、私が最も熱中していることは、野球です。7月に3年生の先輩方が引退し、いよいよ自分たちの代になったことで感じたことが2つあります。1つ目は、先輩たちの偉大さです。今まで自分たちは練習の準備や雰囲気づくり、プレーのことまで多くのことを先輩方に頼ってばかりで、全く自立できていないということに気づき、新チームでミーティングや話し合いを重ね、練習メニューを自分たちで決めたり、勝つためにはどうしたらよいかを考えることで、1か月経って、ようやく、先輩たちがいなくてもチームとして成立することができるようになってきました。2つ目は、後輩と接する大変さや難しさです。高校に入ったばかりで、野球があまりわからない1年生にとって自分たちや監督の第一印象は、怖い存在だったと思うし、練習も中学生時代とは異なり、きついものだったと思います。一人でも多くの後輩が居心地よい中で野球に励めるよう、私はコミュニケーションを多く取り、一人一人と仲良くなることから始めました。そうすると、時間が経つにつれ、相手の考えを理解できるようになりはじめ、効果的な指示がだせるようになってきました。これからも同級生や後輩とコミュにケーションを取りながら、自分のプレーにも集中し、レギュラー獲得のために精進していきたいです。奨学金をいただいているおかげで、今、野球と勉強の両立に力を入れることができます。自分の望む進路先に進めるよう、これからも頑張っていきたいと思います。

裾野RCとの早朝合同例会 米山記念館清掃

